

BERITA TERBARU

Kebersamaan Satgas Yonif 143/TWEJ Bersama Masyarakat Perbatasan RI

Ahmad Rohanda - BERITATERBARU.CO.ID

Mar 11, 2023 - 07:50



KEEROM - Sebagai wujud kepedulian dan keakraban dalam rangka pembinaan teritorial, Prajurit Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Yusuf mengunjungi warga dengan membagikan pakaian, bahan makanan dan layanan kesehatan kepada warga masyarakat di Kampung Jifangry, Distrik Yaffi, Kab. Keerom, Papua, Jum'at (10/03/2023).

Kegiatan tersebut bertujuan untuk membantu memberikan layanan terbaik

kepada masyarakat yang membutuhkan bantuan akan sandang, pemenuhan gizi dan kesehatan sekaligus sebagai metoda pendekatan Binter guna lebih mempererat kekeluargaan.

Dalam keterangan Lettu Inf Sukamto selaku Danpos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ, ia menjelaskan bahwa kegiatan serupa intens dilakukan dalam rangka membantu masyarakat diperbatasan yang memerlukan uluran tangan sekaligus sebagai metoda pendekatan kepada masyarakat di wilayah perbatasan dalam rangka Binter.

"Kami dari Pos Yuruf Satgas Yonif 143/TWEJ berkomitmen akan selalu memberikan yang terbaik dan semaksimal mungkin memberikan sumbangsih kepada masyarakat yang membutuhkan guna turut meningkatkan kesejahteraan warga," jelas Danpos.

Kegiatan tersebut yang dipimpin langsung oleh Danpos Yuruf Lettu Inf Sulamto ini disambut dengan sangat baik oleh warga Kampung Jifangry yang mana meteka merasa sangat terbantu dengan kedatangan Satgas yang memberikan bantuan pakaian, bahan makanan dan layanan kesehatan.

"Sebagai wujud perhatian Satgas, kami bagikan warga pakaian layak pakai, bahan makanan dan kesehatan kepada warga Jifangry," tambah Danpos.

Sementara itu, bapak Luis (45) warga Kampung Jifangry mewakili warga lainnya mengucapkan banyak terimakasih atas bantuan Satgas kepada masyarakat di Kampungnya. Warga sangat terbantu dengan pelayanan kesehatan yang diberikan oleh anggota Satgas Yonif 143/TWEJ ini.

"Terimakasih bapak TNI yang sudah memberikan bantuan pakaian, makanan dan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Kampung Jifangry, semoga Tuhan selalu memberkati bapak TNI," ucapnya. (*)